Anuncian interconexión de Parques Fundidora y España

fin de ofrecer maevas muvilidades para su desplazamiento al peatón y al ciclista, el Gobierro de Monterrey en conjunto con el Estado, conectará a los Parques Fundidora y España a través de un puente sobre el Río Santa Catarina.

El Presidente Municipal, Luís Donaldo Colosio Riojas, junto con Bernardo Bichara y Jesos Horacio Genzalez, Presidente y Director respectivamente, del Patronato del Parque Fundisforaanunció el proyecto conjunto que tendra una inversión de 130 millones de pesos, y un area de 190 metros librelles y 22 metros de ancho.

"Con esto buscamos revivir un poquito del espacio público, conectar éstos dos parques que son un icono de la ciudad de Monterrey y deestado de Nuevo León y con eso también darle nuevas modalidades de movilidad y darle vida a esta parte de nuestra ciudad de Monterrey.

"Es uno de los tantos proyectos que el Gobs erno del Estado como el munscipio de Monter rey estamos logrando en conjunto para mejorar el entorno público y que la gente pueda tener cada vez más y mucho mejores opciones que

fin de ofrecer mievas muvilidades mejuren su calidad de vida, su movilidad, dipara su desplazamiento al peatón versión y intretenimiento", explicó el Municipe.

> Informo que ya se solicitaron los permisos correspondientes a las dependencias federales encargadas del rance del río que son Conagua y Semarnat.

Una vez contando con el visto bueno de estas, se procederá a la licitación para iniciar la obra en marzo próximo y coocharla en octabre.

A pregunta expresa de cómo solventar las crecidas del río que afectan la infraestructura dentro del mismo respondio.

"Se va a hacer bien, lo que bien se hace no se cae así nada más, vamos a asegurar que las estructuras queden fuertes, solidas. Cuando una persona empieza a pichicatear la calidad de los materiales o no atiende los certificados, luego suceden accidentes, la corrupción también mata, precisamente por eso, lo vamos a hacer bien" enfatizo.

Adelantó que al tiempo que se realice la interconexión se efectuará una rehabilitación integral al Parque España.









CHICAGO CONTRA C

ARRANCA CONSULTA "ESCOBEDO TRANSPARENTE E INCLUSIVO"



e Inclusivo" para conocer los temas de - sobre la administración. mayor interès para los habitantes de la ciudad y con ello fomentar la transparencia proactiva, la apertura gubernamental y la inclusión

A traves de redes sociales y de la pagina web,

l Municipio de Escobedo mició la con- los crudadanos podrán señalaz, en 10 pregun- disponible en lengua nabuati y diseño audio sulta publica "Escobedo Transparente" tas, que información es la que desean saber visual para personas con capacidades diferen

"Nuestro municipio cuenta con más de 44 mal El Alcalde Andres Mijes Llovera explico que habitantes de origen indigena, que representa este ejercicio es la primera etapa de lo que casi el 10 por ciento de la población intal, pero serà Transparencia inclusiva, que tiene como tambien tenemos ciudadanos con capacidades proposito que, el resultado de la consulta, este diferentes, necesitamos unar la tecnologia en favor de nuestrus habitantes, que nadie se quede atras, que la información sea accesible y entendible para todos en un clic"

> Para quienes estén interesados en participar en la consulta, lo podran hacer enviando un inbox a la cuenta oficial de Facebook Gobiernofscobedo y en el portal www.escobedo.gob. mx ingresando al apartado "Escobedo Transparente e Inclusivo" para Benar el formato sobicitado.

"Queremos seguir temendo un gobierno abierto, un gobierno inchisivo en materia de información pública, que todos puedan acceder. esto nos va a servir para tener mejores funcionarios, más capacitados, más bonestos y que trabujen realmente por la gente", añadio Mues. Llovera

Este mecaniamo esta disponible a partir de este viernes 14 de enero hasta el 4 de febrero. posteriormente en el mes de marzo se presentarán los resultados.



CONFIRMA GUADALUPE PRIMER LUGAR **EN DETENCIONES POR DELITO**

MEL DICTAMEN



tenciones por delito, en la zona tina Díaz.

or tercer and consecu-metropolitana, al sumar 7 mil 731 tivo el Municipio de personas detenidas, de las cuales 3 Gundalupe mantiene mil 30 corresponden al periodo del el primer lugar en de- 2021, comunicó la Alcaldesa Cris-



2070 sumaron 2 mil 798.

En el año 2021, detallo, las de-tenciones se dieron principal-mente por delitos contra la salud, violencia familiar, robo a negocio, lesiones culposas y dolosas.

La importancia del tema de se guridad en Guadalupe se refleja en la asignación del 25 por ciento del presupuesto de egresos en el 2022 y la aplicación de recursos via el impuesto predial para incrementar el número de policias, adquisición de mas patrullas y mejor equipalmiento.

de zona y el tinilar de la Secretaria de Seguridad Publica y Protección Ciudalana, con el fin de ufinar estrateglas que brinden tranquindad a las familias.

Asimismo, reconoció a pobicias municipales por salvar la vida de 77 mujeres y detener a igual numero de agresores que al dia de

Diaz destacto que entime en mos aguen su process estableces 2019 las detenctiones por deltro fueron mil 903, mientras que en el tentativa.

Desde el 2019, al sescio de la gestion unterior. Diay ha priortrado la seguridad, sostemendo reuniones semanales con los jefes de zona y el titular de la Secretaria

numero de agresores que al dia de Diaz, destaco que durante el hos siguen su proceso legal por el







AÑO 21 NUMERO 264 ENERO DE 2022

APOYA CRISTINA A FAMILIAS VULNERABLES DE GUADALUPE CON TRICICLOS







on el fin de apoyarlos en su economia, comerciales o de servicios, y se aborrarán recursos la Alcaldesa de Guadalupe, Cristina. ya que anteriormente tenian que pagar para moverse. Diaz, entregó 23 triciclos a igual licarios como herramienta de trabajo.

Cim esta herramienta de trabajo, destaco, podrán dirigirse a los puntos donde realizan sus actividades

«Hoy, estamos entregando estos triciclos que nos número de familias, los cuales les han solicitado para talir a trabajar para llevar homservicin para facilitarles sus actividades al uti- estar a su familia, y estamos entregando 2) triccios".

La Presidenta Municipal subrayo que el donativo es a trusti personal, y sun periciones gale le fiacen persona de la sectiones más vulnerables en los recorridos que por su edad no encuentra trabajo en las empresas, y con el tructo se la facilitará recurrer las callos que renaza por las rolomas del municipio. José Pecina agradeció a la Alcaldesa el donativo, ya recolectar material que podra vender en lagares dunde compran objetos reciclables como latas, papel y botellas de plástico.

Otra de las beneficiadas es Norma Aguillar, vecma Ons de als occupantales (vender details) que cun el triccio ahora punta vender lacos a vapor por su cuenta ya que antes lo hacia guera una persona que le pagada, pero do podas llevar a su pequeña hija, quien pagada, pero do podas llevar a su pequeña hija, quien abora si la acompañara mientras obtiene ingresos

esfuerzo y el ingenio para reunir los recursos y poder tievar a cabo la compra de los tricicios.

"Teniamos que hacer ese estuerzo personal para reunir el recurso y poder adquirir estos tricicles, que se cocoterten en una herramienta moy útil para saltr

Entrega Paco Treviño red de agua potable a vecinos



de suberia que beneficiará a cientos de familias del Fraccionamiento Jardines de La Silla.

de de ese municipio, arranco lo vecinos realicen sus respectivos

municipio de Juárez, que será la primera erapa de este puso en marcha una red - proyecto llevado a cabo por la Administración municipal

La red de agua potable tiene mil 300 metros lineales y abarca seis hásicus, como el agua potable, el calles, quedando en los domicilios drenaje sanitario, el pavimento, la Francisco Treviño Cantu, alcal- las tomas listas sólo para que los luz ercetera.



«Stemper van a ser prioridad para nosotros esas colonias que aon carezcan de los servicios

-Y que bueno que aqui en el Fraccionamiento Jardines de La Silla ya se pudo imeiar con esta primera etapa ide la red de agua potable). Ya en utra etapa, a lo mejor este mismo año, vamos a ir liberando algunas otras calles para que ya tambien cuenten con este





ARRANCA APODACA PROGRAMA BECAS 2022

El programa está destinado a jóvenes que salen de secundaria y van a prepa





gobierno municipal de Apodaca tigo 2022" para estudiantes de secundaria, preparatoria y educación universitaria en instituciones públicas

"El programa esta destinado a Jóvenes que salen de secundaria y van a prepa, jovenes que van en prepa y van a otro semestre de preparatoria, o jovenes de preparatoria que van a universidad, o jovenes de universidad que ae mantienen estadiando su carrera pro-Teninnat", dijn el alcalde Cenar Garza

La forma para accesar es muy sencilla, ya que los interesados deben tener su CURP, calderactiones de 9 para el nivel de secundaria, y a y para preparatoria y nivel superior

arranco el programa "Becas Con- programa escuelas publicas como la UANL, ingresos familiares, Credencial del INE o Cre-CECYT, CRTIS, CONALEP, Politécnica de Apo- dencial estudiantil en caso de ser menor de daca, Normal Miguel F. Martinez, Normal Su-edad y que se tengan acreditados los pagos penor, Universidad Tecnològica, Tecnològica escolares, así como el kardex de calificacio de Nuevo León, Preparatoria Emiliano Zapata nes, en archivos de PDF y el Colegio de Bachilleres Militarizado

> ventud, dijo que para ingresar al programa se lo ganan los jóvenes con su talento. Los esta abserta una plataforma a partir de hoy jovenes que tienen talento, socialmente, toda 17 y hasta el dia 23 de enero, mediante la pa-- la comunidad tenemos la responsabilidad de gina web becascontigo apodara gob mx "Ahi impulsarios en el deporte, en la educación, mandan todas las solicitudes y se registran en la cultura, en el trabajo, para que se abran con nosotros*, menciono.

Por au parte, el Secretario de Desarrollo Stumano, Jorge de Leon, destaco que la papeleria a entregar es el CURP para ingresar a la plataforma, además Acta de Nacimiento. Comprobante de Domicilio con residencia en

El alcalde destacó que participan en este el municipio de Apodaca, Comprobante de

"Las becas son un derecho social en el ma-Luis Elizando, Director de Atención a la Ju-nicipio de Apodaca, no es un regalo de nadie, paso en la vida", agrego el presidente munici-

> Los estudiantes pueden obtener más información en el WhatsApp 818 690 5888 o en el Facebook "Secretaria de Desarrollo Humano"



l manacipio de Flacibedo reconoc 85 elementos de Polício por año arrocco, acemes destacadas y de mánitos depurieros

Addresse, arconolo un deprenento salacia del A per cisero para de Vall delimento, de la Seriestra de segundad Cadelletras.

Total como de la celebrazión por el Dia Dierras

inframe da la Administración esta francisco en injunto a de la policia, por esta la sermajor el partido messa contrato en administración interpreta por messa contrato en administración interpreta por messa contrato en administración de la posicion de la policia de la contrato la ministración de la ministración de la contratorio la ministración de la ministración de

"Humbel develable realizat the material policies of the form of th

Assesse et events, ils essentis l'arriva pressure a con estandos equiparació per campor . 10 y 10 abos de servicio activo misternitificio y 10 abos de servicio activo misternitificio

sterntras que 18 eficiales france incomprimes por liprar a cabo actos bereixos o actorio exponentes, como direnciones o el acquirento de armas, diregas o selectrona.

Ademas, a cuatro antigemados se los repor so parteguados en sas altra maradoadementos.



CONFIRMA GUADALUPE PRIMER LUGAR **EN DETENCIONES POR DELITO**



tenciones por delito, en la zona tina Diaz.

or tercer año consecu- metropolitana, al numar 7 mil 731 tivo el Municipio de personas detenidas, de las cuales 3 Guadalupe mantiene mil 30 corresponden al perisido del el primer lugar en de 2021, comunicó la Alcaldesa Cris-

En el año 2021, derallo, las de-tenciones se dieron principal-tioente por delitos contra la salad, violencia familiar, robo a negorin, lesiones cuiposas y dióosas.

La importancia del tema de se guridad en Giradalipe se refleja en la asignación del 25 por ciento del presupuesto de egresos en el 2022 y la aplicación de recursos viá el impuesto predial para incrementar el numero de policias.

Asimismo, reconoció a policias adouscos de ma accomismo.



2020 sumarus 2 mil 798

Desde el 2019, al micro de la gestion auterior. Disz ha princ izado la segundad, abstemendo reumonas semanales con los jefes de anna y el tirular de la Secretaria de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, con el fin de afinar es

Asimiamo, reconocio a policias adquisicion de más patruttas y municipales por salvar la osta mejor equipamiento. de 77 mujeres y detener a igual Diaz, destaco que durante el hoy siguen su proceso legal por el 2019 las detenciones por deliro fueron mil 903, mientras que en el tentativa









SUPERVISA PACO TREVIÑO TRABAJOS DE BACHEO PERMANENTE

